
Bureau exécutif 

H03-15 

22 avril 2003  

Procès-verbal corrigé 
  

  
Observateur 

Jérôme, Mathieu Lapalme, Alvaro Varguas  
  

0.0  Procédures 

  
Gautier Langevin  propose l’ouverture du Bureau exécutif 
François-Xavier Charlebois appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1   Praesidium  

  
Gautier Langevin propose Annik Lavoie comme présidente et Gautier Langevin comme secrétaire 
du Bureau exécutif. 
Olivier Carpentier appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2       Lecture et adoption du procès verbal (15 avril 2003)  

  
Sur la d éclaration de Justine du 8 avril, rajouter S.V.P. 
  
La déléguée Véronique Lussier était là 
  
Forum social de Montréal plutôt que forum social mondial  
  
François-Xavier Charlebois propose le procès verbal tel que modifié 

R.G. François-Xavier 
Charlebois 

Externe Catherine Tremblay

S.G. Gautier Langevin Information Vacant 

Interne Valérie Leclerc  Mobilisation Olivier Carpentier
Pédagogie  Annik Lavoie  Socio-culturel  Absent 
Affaires financières Stéphanie Dufresne Délégué aux Affaires financières Cédrik Bacon 
Délégué à la Mobilisation Absent Délégué à l’interne  Charles Étienne Pichette
Déléguée à l’interne  A.-C. L.Charlebois Délégué à la mobilisation Ignacio Azócar partim
    Déléguée à la pédagogie  Véronique Lussier
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Stéphanie Dufresne appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.3         Suite du procès-verbal  

  
Signature du contrat d’Etienne : prime de 2000$  

  
0.4        Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
François-Xavier Charlebois propose l ’adoption de l ’ordre du jour tel que modifi é :  

0.0           Procédures  
0.1             Praesidium  
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal du 08 avril 2003 
0.3              Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.4             Déclarations  
0.5            Régie 
  
1.0             Comité de Suivi  

1.1                Permanence Radio 
2.0             Forum social de Montréal 
3.0              Bureau Exécutif 
4.0            Méga Formation; retour 
5.0            Consulta 
6.0              Contrat de la permanence 

6.1       Etienne 
6.2        Marianne  

7.0            Révision de la loi 32  
8.0            Table de concertation du 30 avril  

8.1       Ordre du jour  
8.2       Praesidium  

9.0            Party de fin de session 
10.0         Permis d’alcool 
11.0           Réunion Boisvert  
12.0         Affaires diverses  
13.0          Levée 

Valérie Leclerc  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.5         Déclarations 

  
« Inversez les budgets gouvernementaux de recyclage et d’exploitation des ressources premières et 
vous aurez un pays qui s’en verra grandi  » 

-                    Valérie Leclerc  
  
« Va falloir livrer la marchandise» 
                        -          Gautier Langevin  
  
«Fidèle à moi-même » 

-          Annik Lavoie 
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« Les canots c’est beau sur l’eau » 

-                    Audrey-Claude L. Charlebois 
  

« La vie c’est comme un fridge, faut s’en occuper pis c ’est pesant» 
-          Charles Etienne Pichette  

  
 «  Je ne parle pas la bouche pleine » 

-          Mathieu Lapalme  
  
« Lorsque c’est terminé, ce dont tu te rappelle, ce n’est pas les phrases de tes ennemis, mais le 
silence de tes amis » 

-          Cédrik Bacon  
  

«  Ce n’est pas fini, ce n’est qu’un début» - star acalamit é 
-          Catherine Tremblay 

  
« Tout homme privilégié politiquement et économiquement est intellectuellement et 
moralement déprav é. Nous sommes donc tous déprav é » 

-          Justine Lévêque Samoisette  
  

« Nous n’avons pas hérité la terre de nos parent, nous l’avons emprunté à nos enfants.  » 
-          Stephanie Dufresne  

  
« Qui travaille pas, mange pas »  -Lénine  

-                    Olivier Carpentier 
  

« Bientôt nous nous achèterons une barque et nous ferons un petit trou dans le coté pour faire 
comme si on venait de loin.  » 

-          François-Xavier Charlebois 

  
0.6         Régie / réflexions  

  
- 

  

1.0      Comité de suivi 

  
1.1              Permanence Radio  

  
Révision du contrat de Jérôme Guilleaume  

  

2.0     Forum social de Montréal 

  
Vendredi 9 mai, «sans chemises» 
  
Olivier Carpentier se propose pour aller demander au comité Questions Internationales de 
subventionner deux conférencières argentines + 200$ de l’AGECVM 
Stéphanie Dufresne appuie 
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Proposition suspendue jusqu’au prochain B.E. 
Olivier Carpentier et Stéphanie Dufresne sont d’accord 

  

3.0      Bureau Exécutif 

  
François-Xavier Charlebois propose Mathieu Lapalme comme Délégué à l’information  
Olivier Carpentier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Remise de la lettre de d émission de François-Xavier Charlebois  
Olivier Carpentier propose la démission de François-Xavier Charlebois 
Stéphanie Dufresne appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Olivier Carpentier propose Gautier Langevin comme Responsable général et Catherine 
Tremblay comme Secrétaire générale. 
Stéphanie Dufresne appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

4.0     Méga-formation, retour 

  
« briefing » 
  

5.0      Consulta 

  
Annik Lavoie se propose pour aller voir le syndicat des profs. 
  

6.0      Contrat de la Permanence 

  
1.1     Etienne 

  
- 

  
1.2            Marianne 

  
- 

  
7.0      Révision de la loi 32  

  
Il faut avoir  fait la lecture des documents sur la révision de la loi 32 pour mardi prochain. 
  

8.0     Table de Concertation du 30 avril 2003  
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1.1       Ordre du jour 

  
1.0    Bureau Exécutif 
2.0     Relève 
3.0     Permanence radio  
4.0    Comité de suivi  

  

1.2     Præsidium  

  
Valérie Leclerc propose François-Xavier Charlebois comme Président et Stéphanie 
Dufresne comme Secrétaire de la table de concertation 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

9.0      Party de fin de session 

  
Olivier Carpentier propose que le party s’appelle  « le carnaval du Vieux-Montréal » en 
réponse à la lettre de refus. 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Catherine Tremblay propose que mardi prochain on ait le lieu, la date l ’heure (16 ou 22 mai)  
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

10.0    Permis d’alcool 

  
Stéphanie Dufresne propose que le trésorier ou la trésorière soit responsable aux demandes de 
permis d’alcool. 
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

11.0     Réunion Boisvert 

  
- 
  

12.0    Affaires diverses 

  
Stéphanie Dufresne propose de faire une étude de marché pour l’achat d ’un babillard pour 
mettre à l’entrée 
  
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Il faut des nouveaux signataires [pour le compte principal et le compte comité, soit Catherine 
Tremblay en remplacement de François-Xavier Charlebois sur les deux comptes et Valérie 
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Leclerc en remplacement de Justine Lévêque-Samoisette pour le compte comité] 
  

13.0    Levée 

  
Catherine Tremblay propose la lev ée du Bureau ex écutif 
Olivier Carpentier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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